

5G : malgré la demande de maires, le gouvernement exclut tout moratoire



15 septembre 2020 [Témoignages](#) 1 visite

La 5G arrive tout doucement en France. À partir de septembre, les fréquences seront attribuées aux opérateurs. Pour des maires opposés à ce nouveau standard, il faut instaurer un moratoire pour raisons environnementales, sanitaires et sociales. Selon le gouvernement, la France ne peut pas se permettre de prendre du retard sur cette technologie nécessaire à la compétitivité tricolore.

Voir en ligne : <https://www.novethic.fr/actualite/p...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)